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Riecco il Frecciabianca, si ferma a giugno

 Pur in assenza di comunicazioni ufficiali, la fermata del Frecciabianca nella stazione di Giulianova, a
partire dall'11 giugno e fino al 17 settembre 2017, è già stata inclusa nel portale di Trenitalia e i biglietti
possono essere già acquistati. È questo il risultato ottenuto consultando l'orario di Trenitalia. I due treni
sono gli stessi dello scorso anno. Corsa in direzione nord-sud in partenza da Milano alle 10:35 e arrivo,
senza cambio, a Giulianova alle 15:20, con tempo di percorrenza di 4 ore e 45 minuti; corsa in direzione
opposta in partenza da Giulianova alle 14:33, arrivo nel capoluogo lombardo alle 19:25 e percorrenza pari
a 4 ore e 52 minuti. Quindi, salvo sorprese dell'ultim'ora, anche nell'estate 2017, come nei due anni
precedenti, il Frecciabianca farà tappa nello scalo ferroviario di riferimento della provincia di Teramo. La
riproposizione della fermata è la conferma della bontà dell'iniziativa, voluta da Comune, Regione e DMC
Hadriatica (in rappresentanza degli operatori della ricettività turistica) e sposata da Trenitalia per
l'importanza del comprensorio turistico della costa teramana, il più importante del medio Adriatico. Le
strutture ricettive presenti da Martinsicuro a Silvi, infatti, dispongono di più di 45.000 posti letto e
registrano circa 4 milioni di presente annue, più della metà di quelle dell'intera Regione. I turisti che
fruiranno del Frecciabianca potranno avvalersi del rimborso, a carico della struttura ricettiva ospitante, di
metà del costo del biglietto di andata e ritorno nel caso di permanenza pari a una settimana e dell'intero
costo qualora il soggiorno sia di due o più settimane. Ma c'è da scommettere che, come nei due anni
precedenti, saranno tanti anche i residenti della Provincia che utilizzeranno le Frecce per motivi di lavoro o
di studio. Si tratta di un'ottima notizia, pur se da confermare definitivamente, per il comparto turistico di
Giulianova e che si aggiunge a quella relativa alla Bandiera Blu appena riottenuta dopo tre anni di assenza.
Insomma, al di la delle polemiche che da sempre vedono fronteggiarsi chi amministra e chi fa opposizione,
ma da qualche tempo anche all'interno dei partiti che sono in maggioranza, da anni l'inizio della stagione
turistica non era preceduto da novità così positive e importanti. Una menzione particolare, in tutto questo,
va al professor Archimede Forcellese che da tempo, e con ottimi risultati, affianca il sindaco Francesco
Mastromauro in materie di rilevanza strategica per lo sviluppo di Giulianova. E con lui anche l'assessore al
turismo che ha avuto un ruolo importante nella conquista della bandiera blu e che è riuscito a scippare ad
altre località turistiche più importanti l'attesissima Festa del mare, in collaborazione con l'Ente Porto e la
Regione.
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